



10/6

今こそ恩返しの時！ ハワイ義援金2,000万円



10月6日(金)、ハワイ州マウイ島で発生した山火事の復興を支援するため沖縄県庁にて、沖縄ハワイ協会へ2,000万円の義援金を贈呈しました。

市は今後も市内で行われるイベント会場にて、寄付を募っていき、支援活動を続けてまいります。

10/10

新たな事業展開の可能性に期待！ 包括連携に関する協定締結式



10月10日(火)、市は国立大学法人琉球大学と、市が有する地域特性や文化的財、琉球大学が有する教育および、学術研究等の知的資源の効果的な活用を行い、相互が持つノウハウを共有することで、本市のみならず沖縄県全体の経済発展に繋がる事を目的に、包括連携協定を締結しました。

10/13

優勝を掴み取り全国大会へ！ INFINITYCLUB(女子)優勝報告！



9月23日(土)、「第12回U15クラブバスケットボールゲームス沖縄県予選」において、INFINITYCLUB(女子)が優勝を果たし、中村市長へ報告を行いました。

また、来年1月に開催される全国大会にも出場が決まり、久高キャプテンからは「毎日の練習を大事にし、応援している皆さんの期待に答える事ができるよう頑張っていきたい」と決意を述べました。

10/20

救急対応と救命率向上への取り組み ゆいまー救急ステーション認定式



消防本部では、13事業所に「ゆいまー救急ステーション」の認定式を行いました。事業所の近くで救急事案などが発生した場合に、応急手当やAEDを使用した適切な救命処置を実施して、救命率向上を目指すものです。これからも各事業所と連携し、うるま市の安全安心な街づくりを目指します。

10/26

補助事業者決定！ 令和5年研究開発支援事業



市内企業等の新サービス・新商品開発の研究促進を支援し、地域経済振興を図ることを目的とした、うるま市研究開発支援事業の補助事業者が決定し、交付式が行われました。

【補助事業者】(株)JoeBテック、日新製糖(株)、農業生産法人(株)熱帯資源植物研究所、(株)サウスプロダクト、ジェノダイブファーマ(株)、天然資源研究開発センター、阪神化成(株)、(株)沖縄トータルロジスティクス※順不同

10/26

補助金審査結果報告 9件の補助金を審査しました！



補助金審査委員会を代表し会長の佐藤学氏、副会長の新垣壮大氏が市役所を訪れ、中村市長、嘉手苧教育長へ補助金の審査結果の報告を行いました。当該委員会では、補助の必要性や用途および金額の妥当性、運営上の課題等について審査し、見直しに向けた提言を行っております。